

## Frutas de Chile proyecta aumento de exportaciones de uva de mesa gracias a nuevas variedades

El Comité de Uva de Mesa de Frutas de Chile anunció que para la temporada 2024-25 se estima el envío de 66 millones de cajas de esta fruta al extranjero, lo que representa un crecimiento de 2,4%. El director ejecutivo del Comité de Uva de Mesa de Frutas de Chile, Ignacio Caballero, señaló que estas proyecciones se explican por el aumento del envío de nuevas variedades.

“Contar con una mayor oferta de variedades nuevas

de uvas chilena nos hace cada vez más atractivos para los mercados de destino y para los atributos que los consumidores buscan: más sabor, firmeza y textura crocante”, enfatizó Caballero.

Y agregó que “por segunda temporada consecutiva, esperamos que los envíos de uva de mesa hacia el exterior sigan creciendo. Este crecimiento, además, nos vuelve a posicionar como una industria con una gran calidad y variedad de uvas”.



BLOOMBERG